

### LES SERVICES DU DÉPARTEMENT RESTENT ACCESSIBLES AUX USAGERS MALGRÉ L'ATTAQUE INFORMATIQUE

**Le Département des Hauts-de-Seine, malgré les mesures de sécurité informatique renforcées mises en place, a été victime, hier, d'une cyberattaque. Le Département a pris l'initiative de bloquer temporairement les accès à ses systèmes d'information, mais les services aux usagers assurent la continuité de leurs activités et restent accessibles aux horaires habituels.**

Tout particulièrement, les services sociaux territoriaux et les PMI demeurent ouverts et l'accueil est assuré sur les horaires habituels.

L'environnement numérique des collèges est également opérationnel.

Les équipements sportifs et culturels ne sont pas impactés et fonctionnent donc normalement.

Le standard téléphonique du Département (0 806 00 00 92) sera prochainement de nouveau accessible, ainsi que la plateforme téléphonique dédiée aux services des solidarités territoriales (01 47 29 30 32) et l'accueil téléphonique de la Maison départementale des personnes handicapées.

Toutes les mesures sont mises en œuvre pour protéger les données des usagers et rétablir les accès à son réseau et ses applications.

#### Contacts presse

Muriel HOYAUX  
Jean-Philippe COUTURE  
07 64 61 77 95 / [presse92@hauts-de-seine.fr](mailto:presse92@hauts-de-seine.fr)

